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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和５年３月定例教育委員会 

日 時 令和５年３月３０日（木）午後 2 時 00 分～午後 3 時 34 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員、濱田委員 

○職員（新型コロナウイルス感染症対策として議事に関わりのない職員は

欠席） 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、藪本中央公民館長、嶝口教育指導係

長、惠納総務学事係長 

 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から３月定例教育委員会を開会します。 

 

 「報告第５号 臨時代理の報告（令和５年４月１日付け職員人事異動）について」、「議案

第７号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について」、「諸報 令和５年４月

１日付け町内小中学校における教職員の人事異動について」は、個人情報であるため、公開

による会議を終了したのち、「秘密会」にて審議することが了承される。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に榎本委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第３号 臨時代理の報告（令和４年度白浜町一般会計補正予算（第１０号）に係る

意見）について 

《概要》令和４年度白浜町一般会計補正予算（第１０号）のうち教育に関する事務に係る部

分について、町長から意見を求められ回答する必要が生じたが、緊急に執行を要し、教育委

員会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（学校保健特別対策事業費補助

金を防疫対策用品（消耗品）や新型コロナウイルス対策用品（備品）等の購入に充て、学校

教育活動の継続を支援する。） 

  【意見・質問なし】 

 

  報告第４号 臨時代理の報告（専決処分の報告）について 



2 

 

《概要》令和５年白浜町議会第１回定例会提出議案（報告第１号 専決処分の報告）につい

て、緊急に執行を要し、教育委員会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。

（物損事故に関する損害の賠償など） 

  【藤藪委員】 

 これは損害保険での対応ですか。 

  【廣畑教育次長】 

 損害保険での修理となります。 

 

  報告第５号 臨時代理の報告（令和５年４月１日付け職員人事異動）について 

「秘密会」にて報告。 

 

４．付議事項 

  議案第４号 白浜町人権施策に関する基本方針策定検討委員会設置要綱の制定につい            

        て 

《概要》人権学習を総合的かつ効果的に推進していくため、今回の改訂に向けて、人権施策

に関する基本方針策定検討委員会を設置する。 

  【榎本委員】 

 今、国会等でも話題にあがっているジェンダーなどもこちらに盛り込まれるのですか。 

  【廣畑教育次長】 

 現在の社会情勢に対応した内容も含めて進めていきたいと考えています。 

  【豊田教育長】 

 検討委員会を設置してそこで議論して頂くことになろうかと思います。 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第４号 白浜町人権施策に関する基本方針策定検討

委員会設置要綱の制定については、原案のとおり決した。 

 

  議案第５号 白浜町公民館管理運営規則の一部を改正する規則について 

《概要》公民館の開館時間、休館日及び使用時間について、現状の運用を明文化したいので、

所要の改正を行う。 

  【意見・質問なし】 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第５号 白浜町公民館管理運営規則の一部を改正す

る規則については、原案のとおり決した。 

 

  議案第６号 白浜町教育委員会個人情報保護条例施行規則を廃止する規則について 

《概要》個人情報の保護に関する法律の一部改正に伴い、白浜町個人情報の保護に関する法

律施行条例が制定されたので、本規則を廃止する。 

  【意見・質問なし】 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第６号 白浜町教育委員会個人情報保護条例施行規
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則を廃止する規則については、原案のとおり決した。 

 

  議案第７号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

「秘密会」にて審議。 ３５件の提出があり、うち３０件が認定される。 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

  諸報 令和５年白浜町議会第１回定例会一般質問について 

《概要》令和５年白浜町議会第１回定例会一般質問について、教育委員会関連質問をした議

員の質問要旨および答弁内容を報告。（廣畑敏雄議員「図書館の建設と富田分室、日置分室

の耐震化について」、「街灯、防犯灯の設置について」、水上久美子議員「街灯と防犯灯、公

共施設の LED 化について」、横畑真治議員「少子化対策を進めるうえでの子育て世代負担

軽減等について」） 

  【榎本委員】 

 給食の無償化は、国がその方向でしていくのではないのでしょうか。 

  【廣畑教育次長】 

 今のところ、国から補助が出るとはなっていませんが、全国的にも、県内でも少しずつで

はありますが無償化にする自治体が増えてきつつありますので、周辺の状況もみながら検

討していきたいと思います。 

  【榎本委員】 

 就学援助制度の規定もあると思うのですが、保護者の申請が遅れて、後から追加認定され

たケースはありますか。学校から様々な配慮が行き届いているのか気になります。 

  【恵納総務学事係長】 

 保護者からの相談や問い合わせについて、学校でも周知はして頂いていると思います。 

  【濱田委員】 

 学校から教えて頂いて、助かったということを保護者の方から聞いたことがあります。 

  【山本委員】 

 町内の街灯や防犯灯はほとんど LED 化されているのでしょうか。進捗状況とかは。 

  【廣畑教育次長】 

 各町内会で LED化の整備を行う際に町から補助金が出ますので、順次整備されています。 

 LED 化した情報などは教育委員会としては持ち合わせておりません。道路照明であれば、

和歌山県などその設置者が、防犯灯であれば町内会など地域が設置することになっていま

す。 

 

  諸報 新たな生涯学習推進基本方針の策定について 

《概要》現在の社会情勢にふさわしい基本方針を策定し、白浜町の生涯学習が活発に展開さ
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れ一層の成果をおさめられるよう取組を進める。 

  【藤藪委員】 

 いつも町が方針や計画などを作った時、白浜町らしいものになっていない気がします。周

辺市町でも同じようなことが書いているような気がします。できれば独自路線が出るもの

になったらいいなと思います。 

  【廣畑教育次長】 

 基本理念については、白浜町の輝きとやすらぎと交流のまちというのがあるのですが、白

浜町らしさも出していければと思います。要望として承ります。 

  【榎本委員】 

 方針案が出て、意見公募は町広報などになろうかと思いますが、様々な意見を入れるので

あれば早いうちから、意見をお寄せくださいとすればよいと思います。 

  【廣畑教育次長】 

 素案を出してから意見を聞くことを考えていましたが、それも含め検討させて頂きます。 

 

  諸報 令和５年４月１日付け町内小中学校における教職員の人事異動について 

「秘密会」にて報告。 

 

７．その他 

  令和５年４月定例教育委員会の日程について 

  令和５年４月２６日（水）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


